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lA GAZZETTA DELMEZZOGIORNO 
Venerdì 29 giugno 2018 .. 

CO ITATO CIVICO 
Quello presieduto da Luigi Augelli ha 
incontrato aBari il responsabile delLA QUESTIONE FERROVIARIA procedimento, ing. 'Ciro Napoli , 

econ a stazIone 
,
IS 

• TI comitato "un baffo per 
Foggia" presieduto da Luigi 
Augelliha incontra l'Ing. Ci
ro Napoli, Dirigente Respon
sabile di rete ferroviaria ita
liana per un aggiornamento 
sul progetto della seconda 
stazione di Foggia. 

«L'ingegnere Napoli ci ha 
elencato tutta una serie di 
passaggi, per giungere all'ini-

ALTA CAPACITÀ 
La seconda stazione 
dopo il by pass per 

Roma-Napoli 

zio dei lavori per la costru: 
zione della seconda stazione af 
Foggia», afferma Augelli che 
aggiunge: «Si tratta del già 

. i 
acquisito fmanziamento di 20 
milioni di euro approvati dal 
CIPE con delibera 22 dicem
bre 2017; l'incarico che l'Ing. 
Napoli conferirà alla strut
tura ingegnieristica Italferr 
(del gruppo Rfi) di predispor7 
re un progetto per la seconda 

" , " 


AREAPRESCE TA 
Tocca aRfi individuare il sito più adatto. 
Successivamente il Consiglio comunale 
potrà deliberare eawiare gli espropri 

onI Il mI IonI
, 

2019 
L'anno previsto 
per l'inizio lavori 

servizi con il Comune di Fog
gia _e tutti i soggetti inte
ressati per la individuazione 
del sito su cui costruire la 
seconda stazione». «Dna vol
ta individuato il sito ·il Co
mune di Foggia dovrà pro

20 
Milioni di euro 
stanziati dal Cipe 

I fondi sono immediamente 1:ntro un anno si potrebbe . 
disponibili. La deliberazione è aprire il cantiere se tutte le 
stata pubblicata anche sulla procedure andranno spedite. 

indire gara pubblica per l'af
fidamento dei lavori di co
struzione della seconda sta
zione.» 

«L'ing. Napoli ha concluso 
. la sua esposizione afferman

do che se si dovesse iniziare 
oggi ad affrontare l'iter pre
visto e senza incontrare osta
coli, si potrebbe prevedere 
una data, per l'inizio dei la-

NUOVOHUB 
li terminal sarà collegato 
alla stazione centrale di 
piazza Vittorio Veneto 

vori, coincidente con la fme 

2019. Come comitato abbiamo 

ringraziato l'Ing. Napoli per 

la cortesia e disponibilità ri

cevuta in occasione dell'in

contro, al quale ha chiesto 

anche futuri contatti per l'ag


cedere all'esproprio del ter giornamento continuo del 

reno», dice ancora il presi cammino "iter" che si andrà 

dente del comitato mentre a svolgere, ricevendo una ri

Rete ferroviazia dovrà pro sposta piùche positiva.», con

cedere «alla predisposizione clude il presidente del co


Ambiente 
Convenzione 

. \ 

!/ 

tra Provincia 
ii 

eArpa Pugli~ 
• Sottoscritta dal Pre

sidente della Provincia 

di Foggia, Francesco 

Miglio e dal Direttore 

Generale di Arpa Puglia, 


· Vito Bruno, nella Sala 
della Ruota di Palazzo 
Dogana, la Convenzione 
tra la Provincia di Fog
gia e l'Arpa Puglia per il 
potenziamento delle at
tività e dei servizi in ma
teria ambientale per as
sicurare il coordinamen
to delle azioni e di ogni
altro adempimento con
nesso all'utilizzo delle ri
sorse presenti nel Piano 
di Attuazione Provincia

· le del Programma Re
gionale per la Tutela 
deII'Ambiente. 
Alla sottoscrizione era
no presenti: il Vice Pre
sidente della Provincia, 
Rosario Cusmai, il Con
sigliere Provinciale De
legato all'Ambiente Giu
seppe Pitta, il Dirigente 

· Provinciale dell'Am
biente, Stefano Biscot
ti,la Direttrice del Dipar
timento di Foggia dI Ar
pa, Rosaria Petruzzelli 
ed il Direttore dei Servizi 
Territoriali, Giovanni 
Napolitano. 
A breve partirà la pianifi
cazionede/l'attività con · 
il Piano Operativo An
nuale. 
La Convenzione tra I
l'Amministrazione pro

vinciale di Foggia e l'Ar- . 

pa della Regione Puglia ._ 

avrà la durata di tre an- . 
 l
ni. 

stazione; della conferenza di . Gazzetta Ufficiale ma ora dipende da Rfi di tutti gli atti necessari per mitato, Luigi Augelli. 


